



### Information sur le Traitement des Données personnelles :

Vosges Rallye Organisation (BP 50054, 88700 Rambervillers) est le **Responsable pour le traitement** des Données Personnelles que vous nous avez fourni.

Ces données seront traitées et sont nécessaires pour votre engagement pour participer à l'épreuve sportive mentionnée à l'entête du formulaire (**exécution d'un contrat**).

Ces données seront **transférées** à la Préfecture des Vosges, à la direction de course du rallye (usage interne) selon la réglementation sportive FFSA et les règles techniques de sécurité dictées par la FFSA. Si cela est strictement nécessaire, Vosges Rallye Organisation pourra les communiquer à des tiers, ainsi qu'aux autorités judiciaires, fiscales et réglementaires, afin de s'acquitter de ses obligations légales.

Vous pouvez exercer **vos droits** (accès, rectification, effacement, limitation, opposition, etc...) en nous contactant aux coordonnées ci-dessus mentionnées.

Si vous n'êtes pas d'accord avec la façon dont nous traitons vos données personnelles, veuillez nous contacter afin que nous puissions résoudre tout problème. Néanmoins, si vous estimez qu'il y a eu violation de l'un de vos droits, vous aurez également le **droit de déposer une plainte** auprès de la Commission nationale de l'informatique et des libertés (CNIL) en tant qu'autorité de contrôle.

### *Information on the Processing of Personal Data :*

*Vosges Rallye Organization (BP 50054, 88700 Rambervillers) is responsible for processing the Personal Data you have provided.*

*This data will be processed and is necessary for your entry to take part in the sporting event mentioned in the header of the form (performance of a contract).*

*This data will be transferred to the Préfecture des Vosges, to the race management of the rally (internal use) according to the FFSA sporting regulations and the technical safety rules dictated by the FFSA. If it is strictly necessary, Vosges Rallye Organization may communicate them to third parties, as well as to the judicial, fiscal and regulatory authorities, in order to fulfil its legal obligations.*

*You may exercise **your rights** (access, rectification, deletion, limitation, opposition, etc.) by contacting us using the contact details given above.*

*If you do not agree with the way we process your personal data, please contact us so that we can resolve any issues. However, if you feel that any of your rights have been violated, you also have the **right to lodge a complaint** with the Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL) as the supervisory authority.*